



VENELLES



LE STREET NÉCESSAIRE

8^e
ÉDITION



MUSIQUE
DANSE
ARTS GRAPHIQUES



SAMEDI
15
JUIN
2024



VENELLES-LE-HAUT



20
TERRE
DE JEUX
24

+ d'infos : venelles.fr

LIVE-PAINTING AVEC KA DIVERS / 14 & 15 JUIN

Pour cette 8^e édition du *Street Nécessaire*, nous aurons le plaisir de retrouver plusieurs street-artistes programmés par l'association Ka Divers, partenaire privilégié de cet événement.

BEFORE DU STREET NECESSAIRE AVEC CELIN'

Célin' est une artiste marseillaise. Ses créations reflètent sa fascination pour les animaux et son amour de la pop culture et des mangas. Elle peint sur tous types de supports au moyen de peinture acrylique, sprays de peinture, aérographe et marker.

+ Nous aurons le plaisir d'accueillir Celin' à l'Étincelle, le vendredi 14 juin pour un before du *Street Nécessaire* !



SAMEDI 15 JUIN DES 18H / MICHAEL VIVIANI



Artiste originaire de la Ciotat, son travail est fortement inspiré par des affiches cinématographiques et musicales, qu'il utilise pour reproduire méticuleusement la vie d'un panneau d'affichage de rue. Inépuisable de créativité, l'artiste explorateur s'est diversifié vers la création de miroirs et de cassettes audio en résine. Clin d'oeil à la technologie, les cassettes cachent un QR code, qui donne accès à une playlist via votre smartphone.

JULIEN RAYNAUD

Julien Raynaud c'est d'abord des histoires d'amour et puis des histoires tout court. Ses racines méditerranéennes ainsi que ses voyages imprègnent ses toiles colorées et géométriques. Ses œuvres sont une quête d'une réalité meilleure, une volonté de rendre la vie plus belle, moins cruelle et de garder son regard d'enfant sur le monde. Sa créativité débordante l'emmène vers de nombreux projets, expositions et collections privées en France ainsi qu'à l'étranger.



ABNS



Artiste originaire du Sud de la France, Adrien Pascal, alias ABNS a trouvé sa voie dans l'art de la peinture murale en particulier. Son parcours, jalonné de découvertes et d'explorations artistiques, témoigne d'une passion ardente pour l'expression visuelle.

Aujourd'hui il aime peindre des œuvres sur toile comme sur des grands murs, dans différents styles, abstrait, géométrique, comme figuratif, dans une recherche constante, technique et émotionnelle suivant ce qu'il vit, ses rencontres et ses voyages.

PAPPAY

Pappay a posé ses valises dans le Sud il y a 17 ans et n'a cessé de créer et de se réinventer. Il puise son inspiration dans le chaos des villes et leur architecture, ainsi que dans le graphisme et le street-art. Son style très réaliste et aux couleurs chatoyantes nous invite à vivre et ressentir les scènes qu'il représente. Ses œuvres sont exposées à l'échelle nationale et internationale notamment en Autriche et aux Etats-Unis...



CUSTOMISATION D'OBJETS / DES 19H



POLO 51.67

Apporter vos casquettes, t shirts, skate ou tout autre petit objet. L'artiste Polo 51.67 va customiser au moyen de pochoirs chaque objet apporté par le public.

Un chouette souvenir « street », créatif à rapporter à la maison.

+ Horaires des ateliers :

19h à 19h45 / 20h à 20h45 / 21h à 21h45 / 22h à 22h45

PLATEAU DANSE / DE 18H A 20H

Cette année, la danse urbaine fait son entrée au Street Nécessaire ! la Ville s'est entourée de partenaires de choix : l'association venelloise Emi danse et les danseurs de l'association renommée Original Rockerz.

DEMO DE DANCEHALL / EMI DANCE

Pour ouvrir en beauté cette 8^e édition, l'association Emi Dance nous offrira une démo de Dancehall, danse qui s'inspire d'un mélange du reggae et de la danse africaine, sous la houlette du professeur de danse Sebastien Assemat.

Le dancehall est un style de danse né dans les rues de Jamaïque.



+ Démo de dancehall : 18h



SHOW BREAKDANCE / ORIGINAL ROCKERZ

La team Original Rockerz rassemble l'élite marseillaise du hip-hop. Après avoir fait découvrir le hip-hop à toutes les classes de CM1 de Venelles, les danseurs débarquent sur la scène du Street Nécessaire !

Au programme de la soirée, un show chorégraphique par le collectif transcendance, champion d'Europe de hip-hop suivi d'un battle avec des figures emblématiques du Sud qui viendront s'affronter pour promouvoir la discipline Breaking qui fera son entrée cette année aux Jeux olympiques.

+ Show breakdance : 19h

+ DJ set : 20h

CONCERT ELECTRO-CUMBIA / A 21H

CHUCHICHA

ChuChiCha est un duo Franco-Chilien qui associe les rythmes chaloupés et la chaleur tropicale de la Cumbia avec l'acidité et la frénésie des sonorités électroniques.

Le mélange entre les techniques fait l'originalité et la puissance du duo sur scène. Ambiance tropicale en perspective pour cette première soirée estivale en plein air !



La ville de Venelles, en collaboration avec Ka Divers, Original Rockerz et Emi Dance présente sa nouvelle édition du *Street Nécessaire*.

Dans un esprit festif et convivial, venez vibrer au rythme des cultures urbaines : parcours Street Art, danse, concert, il y en aura pour tous les goûts !

PROGRAMME *(sous réserve de modifications)*

BEFORE - VENDREDI 14 JUIN

**AU PÔLE CULTUREL L'ÉTINCELLE
DE 16H30 À 19H**

> Live-painting avec Celin'



SAMEDI 15 JUIN DES 18H

**À VENELLES-LE-HAUT - PLACE JEAN-PIERRE SAEZ
DE 18H À MINUIT**

En continu

> Live-painting avec Michael Viviani, Julien Raynaud, ABNS, Pappay

De 18h à minuit

- > 18h à 18h15 : Démo de Dancehall par l'association Emi Dance
- > 19h à 19h45 : Customisation d'objets par Polo 51.67
- > 19h à 20h : Show breakdance avec Original Rockerz
- > 20h à 20h45 : Customisation d'objets par Polo 51.67
- > 20h à 21h : DJ set
- > 21h à 21h45 : Customisation d'objets par Polo 51.67
- > 21h à 22h30 : Concert de Chu Chi Cha / Electro-Cumbia
- > 22h à 22h45 : Customisation d'objets par Polo 51.67



Buvette et restauration sur place - Toilettes sèches ♀♂

Navettes gratuites pour rejoindre Venelles le haut. Départ de l'hôtel de ville toutes les 15 minutes à partir de 17h30.

+ D'INFOS :

Pôle culturel L'Étincelle - 04 42 54 93 10
letincelle@venelles.fr - venelles.fr

 letincelle_culture_venelles

 letincelle.poleculturel.venelles

GRATUIT